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证券代码：300613                                             证券简称：富瀚微 

上海富瀚微电子股份有限公司投资者关系活动记录表 

     编号：2020-002 

投资者关系活

动类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他 

参与单位名称

及人员姓名 

国元证券 贺茂飞  耿军军  刘堃  陈图南  国信证券 熊莉 唐泓翼     

信达证券 方竞   李少青 国金证券 赵晋  郑弼禹  天风证券 陈俊杰 

汇丰证券 何方   汇丰前海证券  郑冰仪  兴业证券 李双亮  郜震霄 

西部证券 兰飞  杜威  华泰证券 赵宇 广发证券 王昭光  万联证券 夏清莹  

华安证券 丛培超  杨宗星  刘体劲  华晋书  平安养老保险  蓝逸翔  

中庚基金 张传杰  嘉实基金 彭民   富安达基金  吴战峰   长安基金  钱帅  

兴银基金 高鹏 混沌投资  孙宁  中金公司 丁宁 臧若晨  财通资管 李晶 

人保资产 李明杰  泰康资产 邹志   国金资管 曾萌  景顺长城基金 张雪薇 

凯石基金 周德生  中银基金 曹娜   华润元大基金管理有限公司  刘宏毅   

兴证全球基金  陈鸿志   国寿安保基金  刘兵  农银汇理基金  许拓 

淳厚基金  吴若宗  华泰保兴基金  符昌铨 界面 孙诗卉 刘郝  于翼资产 刘生 

君和资本 王瑞思  Franklin Templeton 孙通  野村证券 胡靖敏  泉汐投资 张航 

晟盟资产  费志超  执云投资  程金龙  上海探颐 侯纪宁  南土投资 姜荷泽 

汇盛投资  陆静  翰潭投资  蔡晓波  彬元资本  薛栋民  亘曦资产 江琪煜   

盘京投资  王莉 大朴资产  马迪 唐俊杰  船客科技 刘红全  个人  雷志杰 

时间 2020 年 9 月 1 日—2020 年 9 月 3 日 

地点 公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 

董事、高级运营副总裁谢煜璋；董事会秘书、财务总监冯小军   
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投资者关系活

动主要内容 

介绍 

（一） 董事会秘书、财务总监冯小军女士介绍公司 2020 年半年度经营

情况 

公司 2020 年上半年度实现营业收入 2.82 亿元，同比上升 28.84%；

实现归属于上市公司股东净利润 4,394.07 万元，同比增长 18.72%；产品

综合毛利率企稳并有小幅上升。二季度由于海外终端市场开始受到疫情

波及，部分国家地区生产生活秩序停摆，对公司二季度销售收入产生较

大影响。面对复杂的外部环境，公司的研发计划、市场拓展有序推进，

加快产品导入客户、推向市场的进程，赢得时间，是公司的首要任务。 

（二） 互动交流环节 

Q：公司一季度业绩增长较好，二季度业绩放缓原因？从目前来看是否

有恢复迹象？ 

A：二季度海外疫情加剧，海外市场销售不确定性加大，下游客户更谨

慎地采取“去库存”策略，导致公司订单同比减少。从 8 月底看，海外

部分地区复工复产，订单有企稳恢复趋势，但依然存在不确定性。 

Q：公司如何看待海思芯片受阻后续的 IPC SoC 市场机会？公司的优

势？公司在该市场地位？公司产品是否将加速导入大客户？  

A：首先，该事件对于整个产业链来说并非好事；其次，公司并不只是

现在开始，2 年前就已着力布局发展该市场业务，现在已取得较明显收

效，近两年在公司产品销售占比逐年上升，对营收贡献较好。IPC SoC

后续市场存在机会，同样面临更大挑战，玩家不少；公司需全力及时做

好客户所需产品并切入，这是能否把握市场契机的关键。 

公司优势在于专注视频图像芯片设计十六年，长期深入客户第一

线，掌握最新市场需求与趋势，能够更准确规划定义新产品，可避免试

错、沉没成本；公司 IPC SoC 以工业级品质主打行业安防市场，针对行

业需求如夜视、户外、雨雾等环境下真实还原图像，以及拥有低光全彩、

宽动态、低功耗技术等，近年在泛安防消费类电子、汽车电子市场也有

不错表现。 

Q：对于目前安防芯片缺货的状况，公司的芯片能否在性能上可以实现

替代？ 
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A：除部分特别高端、AI 芯片外，公司产品线从高端到中低端均可满足

行业安防客户个性化、碎片化需求。如公司主力 SoC 产品 FH88 系列芯

片在性能上不输竞品；公司持续加大研发投入，对于更高阶的产品，公

司基于客户需求，作了提前布局，投片回来将进入测试阶段，期待有好

的表现。 

Q：公司上半年 IPC SoC 市场情况？ 

A：公司基于 H.265 的 IPC SoC 系列芯片，今年以来出货情况较好，主

要来自国内数字化转型等市场机会，基本来自公司北方客户。 

Q：公司上半年 ISP 产品市场情况？ 

A：公司 ISP 产品主要销售地印度、巴西等市场受疫情影响较重，上半

年没有增长。 

Q：公司 AI 芯片具体进展？ 

A：公司目前有如园区考勤、智能门锁、车牌识别等轻 AI 应用产品已经

快速普及。而可实现深度学习的、更高阶的 AI 芯片算力从 0.5T 至 1.5T

不等，会根据市场实际需求来定制，预计年底推出。 

Q：请介绍关于公司对外投资情况？ 

A：公司投资围绕视频处理芯片，通过投资参股相关企业，如眸芯、数

字动力、芯熠微，覆盖从前端摄像机芯片到后端 DVR、NVR 等，不排

除未来进一步外延并购，以实现更全面产品布局；公司启动设立成都全

资子公司，利用地方产业政策及人才资源等优势，加速公司研发计划推

进，实现公司中长期战略规划目标。 

Q：公司是否有加大研发人才招募计划？ 

A：公司仍在加大研发人才招聘力度，包括校招、社招、猎头等多渠道，

包括在成都设子公司也是希望可以吸引到更多优秀人才加入。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2020 年 9 月 4 日 

 


